

iHeppa! Edición 354

Hoteles

20 al 25 de febrero

SOFITEL
LUXURY HOTELS



Talentos estelares

El **Grand Mercure SP Ibirapuera** divulgó, durante la reunión general de anfitriones, la *Talent Star* 2017, Maria da Luz Marciano, auxiliar de limpieza. Además, la colaboradora Brenda Stephanie Barbosa, auxiliar de servicios, recibió un certificado de elogio de los clientes.



En el **Sofitel Rio de Janeiro Ipanema** la *Talent Star* 2017 fue la colaboradora Mariana Rebouças, asistente administrativo de Cocina.



NOVOTEL

En Chile, fiesta brasileña

La celebración de los cumpleaños del mes del **Novotel Santiago Vitacura** tuvo como tema el Carnaval de Brasil. Los colaboradores del hotel chileno conmemoraron con mucha animación y degustaron aperitivos y dulces típicamente brasileños.



NOVOTEL

Cuidado con la alimentación



Los colaboradores del **Novotel Salvador Hangar Aeroporto** prepararon una huerta en la unidad, como parte de las actividades de VIVAH, programa de calidad de vida de AccorHotels.

ibis

Apoyo al deporte

El **ibis Valparaíso** fue patrocinador oficial del XXII *Triatlón Internacional de Viña del Mar*, campeonato realizado anualmente en la ciudad chilena de Viña del Mar. La prueba ocurrió con gran éxito, el 28 de enero.





Equipados y entrenados

Los colaboradores del **combo ibis y Novotel Salvador Hangar Aeropuerto** participaron en el entrenamiento de la Brigada de Incendio.



El **ibis Belém Aeroporto** también realizó el entrenamiento de brigadista con sus colaboradores.



Celebrando conquistas



El equipo del **Mercure São Caetano do Sul** celebró la reforma de la sala de la colaboradora Edna Dias dos Santos y su promoción al cargo de gobernanta.



iBienvenidos!

En la primera reunión general del año en el **Adagio Aparthotel Salvador** fueron divulgados los resultados de 2017 y fue presentada la nueva gerente general, Erika Frago. **so**



El **Sofitel Rio de Janeiro Ipanema** organizó la integración de sus nuevos colaboradores por medio de la iniciativa *Magnifique Journey*.



Conmemoración local

El **combo ibis y Mercure Salvador Rio Vermelho** celebró el día de lemanjá, diosa de origen africano fuertemente adorada por el pueblo del estado de Bahia, visitando con los huéspedes la Casa de lemanjá, localizada en la playa de Río Vermelho, en Salvador, en donde depositaron flores para la reina del mar.



Carrera rumbo a la vida saludable

Un grupo de colaboradores del **ibis SP Paulista**, que corre desde hace más de un año y ya participó en diversas pruebas de calle, compitió por el "Trofeo Ciudad de San Pablo", realizado a fines de enero. El conjunto une a colaboradores del hotel, familiares y amigos con objetivos en común: mejora de la calidad de vida y apoyo a causas de carreras, como la "Carrera y Caminata GRAAC".





Nuestros talentos



Durante la última fiesta de cumpleaños del mes del **Mercure BH Vila da Serra**, fueron premiados los cuatro colaboradores que se destacaron en la acción interna ACCORDar, que reconoce a aquellos con mayor número de menciones en la *Trust You* y en las redes sociales, entre los meses de diciembre de 2017 y enero de 2018. Son ellos: Vanessa Rodrigues y Gracilea Borges, ambas camareras; y Luiz Carlos y Luiz Fernando, recepcionistas.



En clima de fiesta



El **ibis Goiânia** reunió al equipo para brindar y conmemorar la nota de la unidad en la encuesta de clima y la conquista del PPR (Programa de Participación de Resultados).

La conmemoración de los cumpleaños del mes del **Sofitel Rio de Janeiro Ipanema** contó con torta, dulces y mucha animación.



Los colaboradores del **combo ibis y Novotel Salvador Hangar Aeroporto** conmemoraron los 50 años de AccorHotels con sus aliados, a fines de 2017.



Acto solidario



El colaborador Paulo Junior Lopes Moreira, recepcionista del **ibis Vitória Praia de Camburi** y destaque del año en el TOP ibis, dedicó parte de su premio a una acción social. Él realizó una fiesta y distribuyó obsequios a los habitantes del Asilo de los Ancianos, en la ciudad de Vitória (ES).



Cliente en foco



El **Mercure SP Moema** realizó un evento para lanzar el programa ACDC para el equipo.



Los colaboradores del **Mercure SP Ginásio Ibirapuera** participaron en el entrenamiento sobre el programa Heartist.

NOVOTEL



Estreno de éxito

Para conmemorar el primer mes de funcionamiento, el recién inaugurado **combo Novotel y ibis budget Sorocaba** realizó un desayuno especial para los colaboradores.

